

Cuba contra uso de la fuerza en Venezuela (+Tuit)



La Habana, 12 feb (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, llamó este 12 de febrero, en La Habana, a preservar la paz y a evitar el uso injustificable de la fuerza contra Venezuela, en medio de una escalada de presiones liderada por EE.UU.

El diplomático denunció en su cuenta de la red social Twitter, el empeño de funcionarios de la Casa Blanca en atacar a la nación bolivariana, donde buscan imponer un cambio de régimen.

Llamamos a preservar la [#paz](#) y evitar el uso injustificable de la fuerza contra [#Venezuela](#). Ambiciones y planes impulsados por figuras más irresponsables del gobierno y Congreso de [#EEUU](#) son una provocación peligrosa para lograr por la fuerza lo que no pudieron obtener en las urnas

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [12 de febrero de 2019](#)

Rodríguez continúa condenando en Twitter la presentación por Washington en el Consejo de Seguridad de la ONU de un proyecto de resolución que utilizando el tema humanitario como punta de lanza trata de sentar las bases para escalar en la agresión contra Venezuela. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/183294-cuba-contra-uso-de-la-fuerza-en-venezuela-tuit>



Radio Habana Cuba